

# Carta pastoral “Casa de todos”: la Iglesia en salida

En su último documento el cardenal Daniel Sturla explica los alcances del "Programa Misionero Jacinto Vera".

14/08/2018

Coincidiendo con un nuevo aniversario del nacimiento del Venerable Jacinto Vera, primer obispo de Montevideo, Mons. Sturla dio a conocer su carta pastoral ***Casa de todos***.

En ella se da forma al *Programa Misionero Jacinto Vera*, que se dirige especialmente a aquellos cristianos que se han alejado de la práctica de la fe. Esta iniciativa que alcanzará su concreción durante el tiempo pascual de 2019, ya ha recibido la adhesión de más de cuarenta parroquias montevideanas.

*“De algún modo queremos transmitirle a estas personas, que no nos es indiferente que estén o no estén en la vida de la comunidad. Los invitamos a compartir nuevamente la alegría de la fe, a reencontrarse con Jesús en los sacramentos [...] la Iglesia es realmente una casa de puertas abiertas, que quiere recibir a todos en la situación en que se encuentren; del mismo modo que hizo Jesús de Nazaret, que fue el amigo de los pecadores, es decir, de todos nosotros”*, afirmó el cardenal Sturla entrevistado sobre el tema en el

programa de radio Oriental  
*Tendiendo Puentes* .

Durante la audición radial, el arzobispo de Montevideo puso de relieve que los indicadores sociales que se refieren a la baja natalidad, aumento del número de asesinatos y suicidios, “*nos hablan de una enfermedad que es de contenido espiritual, que tiene que ver con el sentido de la vida [...] Descubrir que la vida es bella, que merece ser vivida, está en la raíz misma del cristianismo, porque la vida es un regalo, un don de Dios.*”

Más tarde enfatizó “*Decididamente queremos ser Iglesia en salida. No nos queremos quedar solo en lindos propósitos, en la letra, sino que queremos ser una Iglesia que sale*”. “*Es una Iglesia que siguiendo las directivas del papa Francisco, y diría más, siguiendo el propio Evangelio, quiere ser una Iglesia en salida y*

*anunciar. Llegar a la gente, allí donde la gente está para anunciarle a Jesús Resucitado [...] un cristiano tiene que tener claro que su meta es la santidad y que el Señor con su gracia puede llevárselo a esa santidad. Pero el hombre siempre es frágil, pecador, e integra una comunidad también de pecadores, pero una comunidad de puertas abiertas.”*

La carta pastoral **Casa de todos** puede descargarse en el siguiente enlace: [Carta-Pastoral-201820180814-012440.pdf](#)

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/casa-de-todos-la-iglesia-en-salida/> (08/02/2026)